
was meinst du WIEVIEL Ziele es gibt, von wievielen Menschen? und wer oder was sind wohl Hilfsarbeiter,
ein begriff den heute keiner mehr verwendet, aber Schriftsteller sind fast IMMER Hilfsarbeiter, denn
höchstens
1% kann vom Schreiben leben, und der Rest...sind Hilfsarbeiter...und die brennenden Füße. Als alter Tramp
kann ich dir sagen, als ich einmal von Nizza bis zur italienischen Grenze GELAUFEN bin, da brannten mir
nicht nur die Füße...Dein Zitat ist ja echt lustig...aber hey mit ner Pferdepeitsch könnte sie ja auch etwas
anderes machen, hihu...
also mein momentanes Ziel ist es , ein blutiges Steak ( mit viel Dioxin ) und einen lauwarmen Scotch zu mir
nehmen, und mich dann dem Spermasammeln mit der Pferdepeitsche widmen...schönen Abend noch lieber
Hardy, und beste Grüße...duluoz
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Wer ist Gertrud Stein ?...ein neues CUT UP...
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